



30 de octubre de 2020

## JUSTICIA

### De medida cautelar a prisión preventiva por datos contradictorios

La defensa de la familia de Gerardo N, el motociclista que un conductor ebrio mató, [logró revertir la medida cautelar](#) de presentación periódica y que una juez le dictara prisión preventiva a Adalberto "E". **Que mintiera sobre su edad**, domicilio y estado civil y no permitir que le tomaran huellas dactilares, fueron argumentos suficientes para lograr el fallo a favor.

## DERECHOSHUMANOS

### Policía de Nigeria desmiente a AI; reporta agentes muertos

Luego de que Amnistía Internacional denunció que 12 manifestantes murieron en las protestas de Lekki, el portavoz de la Policía de Nigeria [dio a conocer que 22 de sus agentes fallecieron](#) al tratar de controlar a los inconformes. Según Frank Mba: " pese a los ataques no provocados, **nuestros agentes nunca recurrieron al uso ilegal de la fuerza** o dispararon a los manifestantes, como ha denunciado Amnistía Internacional en su informe".

## SEGURIDAD PÚBLICA

### Enfrentan policías a grupo armado... y en Zapopan atacan a pareja

En Guadalajara, a las 19:40 horas de ayer jueves, [seis sujetos armados asaltaron un laboratorio](#) sobre la Avenida Circunvalación y en su huida se enfrentaron con policías auxiliares. Tras el intercambio de disparos dos delincuentes fueron abatidos y un oficial recibió tres impactos de bala. Ocho minutos después, en Zapopan, fueron baleados un hombre y una mujer en Plan de Agua Prieta y Privada de la Noria, en la colonia División del Norte; **solo la mujer sobrevivió**.

## NACIONAL



### Y a pesar de todo la economía se sigue moviendo: INEGI

Según cifras publicadas por el INEGI hace unas horas, el Producto Interno Bruto de México creció 12 por ciento en el tercer trimestre del año en comparación con el trimestre previo. [Luego de sufrir un desplome inédito de 17.1 por ciento en abril-junio](#), provocado por la pandemia; la economía ha venido mostrando signos de mejoría; los cuatro meses de alzas consecutivas en el **Índice Global de la Actividad Económica** son una muestra; otra es la generación de empleo. En agosto se crearon 92 mil 390 puestos y en septiembre otros 113 mil 850.

## INTERNACIONAL

### Fuerte terremoto sacude Turquía y Grecia, esperan réplicas autoridades

La isla griega de Samos y la costa egea de Turquía fueron sacudidas por un terremoto de 6.7 en la escala de Richter, [según informó el Instituto Geodinámico del Observatorio Nacional de Atenas](#) y la agencia oficial turca Anadolu. Hasta ahora no se han confirmado víctimas, aunque sí importantes daños materiales. **El terremoto duró más de 30 segundos** en la zona griega y se ha sentido en todo el país, incluida Atenas.

## DEPORTES



### Cierra Renata brillante 2020 con reconocimiento nacional

El Premio Nacional del Deporte en la categoría de Deportista Profesional lo ganó Renata Zarazúa, [gracias a que se convirtió en la primera mexicana](#) en llegar a semifinales en el Abierto Mexicano de Tenis y a que avanzó a la segunda ronda en Roland Garros; algo que no pasaba desde hace 20 años. **" Súper contenta", así dijo sentirse la nacida en la Ciudad de México.** Fernando Valenzuela también será reconocido por su trayectoria.

## CULTURA

### 'Sobre la muerte no hay nada que decir, es el final de la reflexión'

Fernando Savater participó en la Feria Internacional del Libro de Oaxaca, con una conversación sobre la muerte y la cultura. [De la primera señaló su inevitabilidad](#) y de la segunda sus virtudes paliativas. Sobre la idea de que la filosofía es una preparación para la muerte, recordó a la amiga de Voltaire que a propósito del tema le dijo al francés: **"¿Prepararse para la muerte?**, pero si he visto a todo mundo hacerlo a la primera perfectamente".

